

# *Aumentan casos de dengue en Paraguay*

---



La Habana, 3 ene (RHC) Los hospitales paraguayos reciben por semana 60 personas con síntomas de dengue, con riesgo por padecer hipertensión, diabetes, enfermedades renales y cardiacas, entre otras.

Según la doctora Águeda Cabello, directora de Vigilancia de la Salud del ministerio del sector, el país se encuentra en un periodo epidemiológico de aumento de casos febriles, cuya situación incide en un incremento de las hospitalizaciones.

Sin embargo, la institución solicita a los nosocomios informes sobre los factores de riesgo o síntomas de alarma, pues no siempre se corresponden con el contagio del dengue, aunque hay un aumento respecto a lo esperado para esta época del año.

La dirección de vigilancia contabilizó más de 16 mil casos confirmados de dengue , más de cuatro mil con chikungunya y seis de zika en todo 2015.

Los brotes de dengue se ubican en los departamentos de Alto Paraná y Amambay, pero también hay ampliación de casos en Central, Paraguarí y Cordillera, así como en la municipalidad de Asunción.

El Ministerio de Salud Pública y Bienestar Social aplica medidas preventivas en los albergues que acogen a miles de desplazados por las inundaciones ocasionadas por el río Paraguay, la mayoría en esta ciudad, según la fuente.



**Radio Habana Cuba**